



Communiqué de la Fédération CGT des Services publics

Contre l'injustice, la lutte paie : Georges Abdallah enfin libre !

La libération de Georges Abdallah est une victoire que la fédération salue avec force et espoir !

Après des décennies d'injustice, la mobilisation collective et la solidarité internationale ont triomphé. Sa libération est une victoire pour toutes celles et tous ceux qui luttent contre l'oppression, pour la justice, la liberté, la paix... Elle nous rappelle que la détermination des peuples et des travailleuses et travailleurs peut briser les chaînes de l'arbitraire.

Mais notre combat ne s'arrête pas là ! Partout dans le monde, des femmes et des hommes croupissent encore derrière les barreaux pour avoir défendu les droits humains, la justice sociale, la liberté syndicale ou encore la paix entre les peuples. Nous pensons à toutes les prisonnières et tous les prisonniers politiques, à celles et ceux qui, en Palestine, en Turquie, en Iran, ou ailleurs, paient le prix fort de leur engagement pour la liberté et la justice sociale. Leur combat est le nôtre.

C'est unis, solidaires et déterminés que nous pouvons faire reculer l'injustice, faire avancer la paix, la démocratie et les droits humains.

Plus que jamais, poursuivons toutes et tous ensemble, nos combats pour un monde plus juste, plus solidaire et en paix.

La lutte continue!

Montreuil, le 17 juillet 2025